

# PRINZ

OKTOBER 1998  
4.50 MARK

www.prinz.de

## JOHNNY DEPP

Ein Gespräch über Ruhm, Drogen und Politik

## STRAIGHT EDGE

Wilde Kerle im Gesundheitswahn

## SMUDO FRAGT FETTES BROT

Das Gipfeltreffen des deutschen HipHop

# Supermarkt der Lust

Käuflicher Sex in Köln: Anbieter, Trends, Preise, Regeln

**PRINZ**  
Jobs im Mediengeschäft!  
Mit Medienführer NRW zum Herausnehmen

Catherine Zeta-Jones kommt am 22. Oktober mit „Zorro“ ins Kino

**DAS GEHEIMNIS IHRES ERFOLGS**

Christian Ulmen

Fatboy Slim

Tom Hanks

## City-Life Ideen

### Liebesgeflüster aus Glas

Ein Teller ist zumeist rund und aus Porzellan. **Love plates** sind auch rund, aber aus Glas. Ein freches Design zum Vernaschen heißer Fröchtchen

design-Label „Plates GmbH Europe“. Eine witzige Spielart. Leider werden die sexy Kuß-Motive (siehe Foto) nicht verkauft! Schade eigentlich, denn sie sind wirklich zum Anbeissen. Dafür gibt es die glasige Liebeserklärung aber in grün wie die Hoffnung, die sagt: „Wir müssen doch keinen Ehevertrag abschließen?“. Oder in tiefdunklem Schwarz, die zwitschert: „Schatz, du bringst Licht in meine dunklen Nächte“. Und natürlich auch im feurigen Rot, die leise flüstert: „Baby, was ich dir eigentlich durch eine verwelkte Rose gestehen wollte, sage ich dir jetzt durch den Gasteller: „Ich liebe dich!“



Ein Mensch, dem die Worte fehlen, der läßt rote Rosen für sich reden. Manchmal auch gelbe, weiße oder champagnerfarbene. Das ist zwar nett, doch auch etwas langweilig. Wer seinem Schmusi auf ganz unmißverständliche Art seine Gefühle zeigen will, greift deshalb zu Glas, besser gesagt zu der „Love plate“, eine runde sowie farbige Liebeserklärung. Und eine praktische zugleich. Findet die Liebeserklärung doch Platz in jedem Schrank, auf jedem Tisch, im Partykeller und im Picknikkorb. Dank ihrer transparenten, aufblasbaren Geschenkverpackung sogar an der Wand. Wenn es denn sein muß, können die „Love-Plates“ auch als „normale“ Teller benutzt werden. Dafür kreierte ihn Kölner Designerin Melanie Weisweiler (31) in erster Linie. Präsentiert wird die Tellerkollektion vom neuen Gebrauchs-

design-Label „Plates GmbH Europe“. Eine witzige Spielart. Leider werden die sexy Kuß-Motive (siehe Foto) nicht verkauft! Schade eigentlich, denn sie sind wirklich zum Anbeissen. Dafür gibt es die glasige Liebeserklärung aber in grün wie die Hoffnung, die sagt: „Wir müssen doch keinen Ehevertrag abschließen?“. Oder in tiefdunklem Schwarz, die zwitschert: „Schatz, du bringst Licht in meine dunklen Nächte“. Und natürlich auch im feurigen Rot, die leise flüstert: „Baby, was ich dir eigentlich durch eine verwelkte Rose gestehen wollte, sage ich dir jetzt durch den Gasteller: „Ich liebe dich!“

→ „Love plates“ gibt es im Fachhandel in 50 verschiedenen Farben und in drei klassischen Größen: 25, 30 und 36 cm Durchmesser für 14,95 bis 25,95 Mark. Bonus: Die Verpackung kann als Foto- oder Bilderrahmen genutzt werden. Noch mehr Infos im Internet: <http://www.Plates.de>



Die besten Tips und Termine für Köln